

Jahresbericht 2022

Die Jahresversammlung vom 05.04.2022 im Saal der ref. Kirchgemeinde Hasliweg in Düdingen konnte, nach 2 Jahren Corona bedingten Einschränkungen, wieder regulär real durchgeführt werden. Ein herzliches Dankeschön an Pfarrerin Sabine Handrick und die ref. Kirchgemeinde Düdingen für ihre Gastfreundschaft. Das ganze Jahr über dürfen wir ihre Räumlichkeiten für Sitzungen und die GV nutzen.

Finanzielle Unterstützung

Vom Amt für Gesundheit wurden uns dieses Jahr nicht wie anfänglich angekündigt, 55'000 Fr. zugesprochen, sondern 50'000 Fr. Als Begründung wurde ein Missverständnis innerhalb des Amtes angegeben. Der in Zukunft zur Verfügung stehende Betrag sei 50'000 Fr. Für das Jahr 2023 wurden uns nun wieder 55'000Fr. zugesprochen. Besten Dank an dieser Stelle an alle die sich dafür eingesetzt haben.

Herzlichen Dank, der reformierten sowie der katholischen Kirche für die finanzielle Unterstützung, die es uns erlaubt Weiterbildungen und Übungen zu finanzieren.

Ein besonderes Dankeschön geht an unsere Passivmitglieder und Spender, für ihre Treue und Unterstützung.

Einsätze

Team See/Lac:

Das Team See/Lac wurde 2022 zu 16 Einsätzen gerufen.

20 Care Giver standen im Einsatz, (13 Einzeleinsätze (wovon 2 Zweiteinsätze), 2 Einsätze zu zweit, 1 Einsatz zu dritt).

Dabei wurden insgesamt 63 Personen betreut.

Team Sense:

Das Care Team Sense wurde zu 11 Einsätzen gerufen.

16 Care Giver standen im Einsatz (7 Einzeleinsätze, 3 Einsätze zu zweit und ein Einsatz zu dritt).

Dabei wurden insgesamt 31 Erwachsene betreut.

Verschiedene Anlässe

Am 5. Mai 2022 wurden wir in der Zentrale 144 in Freiburg von Manuela Spicher, Leiterin der Zentrale, willkommen geheissen. Bei einer Führung durch die Räume, konnten wir die Arbeit der Zentrale 144 mitverfolgen und erfuhren, wie der Ablauf nach einem Notruf aussieht. Ein herzliches Dankeschön an Manuela Spicher und ihr Team für den spannenden Abend, die Unterstützung und für die gute Zusammenarbeit.

An dieser Stelle ist es uns ein Anliegen, auch einen Dank an die anderen Blaulichtorganisationen, Ambulanz und Rettungsdienst Murten und Umgebung, Ambulanz Sense, sowie der Polizei und den Feuerwehren, für die gute Zusammenarbeit auszusprechen. Der gegenseitige Respekt, die Zusammenarbeit und Unterstützung vor Ort sind mitverantwortlich für die Qualität der Betreuung von Betroffenen.

Geselligkeit

Unser Sommer-Treffen hat uns dieses Jahr in den Plasselbschlund, genauer zur Alp Flüh-Käseberg geführt. Bei einem feinen Fondue haben wir einen gemütlichen und lustigen Abend verbracht.

Unsere regelmässigen Team-Treffen konnten ebenfalls langsam wieder aufgenommen werden. An diesen Treffen, die ca. 3-4 mal jährlich stattfinden, werden Einsätze sowie verschiedene Themen rund um unsere Arbeit besprochen. Die Treffen beinhalten 3 Schwerpunkte, Information, Intervention und den gemütlichen Teil.

Weiterbildungen

Im Oktober konnten wir in Düringen unsere jährliche Supervision, auch dieses Jahr wieder mit Andi Zemp, durchführen. Die Supervision ist jeweils ein guter Anlass auf Grund verschiedener Einsätze Erfahrungen weiterzugeben und aus diesen zu lernen.

Eine mögliche Übung mit einer Feuerwehr aus der Region konnte aus verschiedenen Gründen nicht umgesetzt werden.

Die oben erwähnten, Team internen Treffen, beinhalten jeweils auch eine Intervention.

Mutationen

Aufnahmen:

An der GV 2022 wurden folgende Personen aufgenommen:

Team See/ Lac:

- Brühlhart Nathalie
- Henninger Gabriela
- Huber Roman
- Von Schröder Anita

Team Sense:

- Barbara Schellhammer
- Annette Leopold-Mudrach

Austritte:

Seid der GV 2022 im Laufe des Jahres ausgetreten sind:

Team See/ Lac:

- Henninger Gabriela
- Juriens Jean-Marie
- Weber Julia

Team Sense:

- Aeschlimann Susanne
- Brühlhart Jan Luca
- Juriens Jean-Marie
- Klingebiel Caroline

Wir wünschen euch alles Gute für die Zukunft, sei es für neue berufliche oder private Herausforderungen und Projekte. Viel Glück und herzlichen Dank.

Einen herzlichen Dank geht an die Mitglieder unserer Teams für ihren engagierten Einsatz das ganze Jahr hindurch.

Herzliche Grüsse

Die Leitung: Regula Hüsey und Irène Neuhaus

Plasselb, den 15.02.2023, Irène Neuhaus